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Verbale della sedut a del 2l/ll/2013

L'anno cluernilatreclici. il giorno tredici del mese di Novembre in Palermo, nella Sala Consiliare

della secle Circoscrizionale sita in Viale della Regione Siciliana no 95, il Consiglio Circoscrizionale

convocato dal Presidente con avviso n.2765 del2411012013. ai sensi delle vigenti norme di legge

statutarie e regolamentari, assistito dal Cons. più giovane per età Luca Reina.
Alle ore 10,30 il Presidente , invita il Consigliere più giovane per età Luca Reina nella qualità

di Segretario, ad effettuare I'appello, al termine del quale risultano assenti i Consiglieri: Di
Vincenti, Mancuso, Reina, Schiera.
Verificato il numero legale dichiara aperta la seduta, nominando scrutatori i Conss. Ciprì,

Fanciuso. Ruggiero.

Il Presidente * comunica di avere inviato una nota e di avere fatto un comunicato stampa per il
riposizionamento dei cassonetti in via Fanara nel quartiere Boccadifalco.

Il Cons. Abbonato - ribatte che anche il prete del quartrere ha preso posizione con I' intento di

or ganizzar e una petizione popol are.

A Boccadifalco comunque persiste 1o stato di ernergenza spazzatuta.

A questo punto chiecle che i problemi del quartiere vengono risolti, il territorio oggi più che rnai ha

bisogno della presenza istituzionale.

Alle ore 10.35 entra in Aula il Cons. Schiera.

Il Cons. Tuzzolino - ilìterviene sottolineando 1a presenza forte del Consiglio sul teritorio, a

prescindere dalle scelte politiche. ma per fare ciò non bisogna speculare sui problemi i un quartiere

o dell' altro.
Il Consiglio lavora in sinergia su tutto il territorio. occorre avere rispetto per il ruolo ricoperto.

Alle 10.40 il V. Presldente Abbate lascia 1'Aula Consiliare.

Alle ore 10.42 enúano in Aula i Conss. Mancuso e Reina.

Il Cons. Ciprì - appoggia il pensiero del collega Tuzzolino. occoffe dare una battuta d' arresto alla

campagna politica personale, questo Consiglio deve lavorare per il territorio e non per il singolo

quartiere.

Il Cons. Buccola - fa gli auguri al collega Abbonato per I' elezione a presidente della sua

Segreteria.

Il Cons. Abbonato - si difencle sostenendo che il comunicato da lui pubblicato è stato utl modo per

difendersi dalle accuse dei cittadini del quartiere da lui rappresentato (Boccadifalco), che

sostenevano che se dalla via Fanara sono stati tolti i contenitori la colpa è anche sua.



Il Presidente - passa alla trattazione del punto 2 dell' O.d.G. integrativo prot. n. 2807 dei

2911012013, Parere "Regolamento comunale per le occupazioni di suolo pubblico per ristoro
all'aperto".

Il Cons. Tuzzolino - interviene relazionando la situazione dell' occupazione del suolo pubbiico
con i gazebo, per la vendita sia alimentare sia oggettistica, prima normafrzzati e poi ritenuti illegali.
Ciò chiaramente ha comportato grosse perdite economiche da parte dei commercianti.
Da parte sua si dichiara favorevole se le condizioni siano quelle di lasciarli nelle zone adeguate e

toglierli là dove creano difficoltà logrstiche.
Si riserva di leggere il documento più attentamente.

Il Cons. Abbonato - comunica che questo regolamento è superato, la Commissione Attività
Produttive ha posto condizioni più consoni all' adrguamento sul territorio.
Si trova d' accordo con il collega Tuzzolino occorre leggere il Parere più attentamente, non

scordando che Palermo è una città turistica che lavora molto con lo "stl'eet Food".

Il Cons. Ciprì - informa gli astanti che il problema è più serio di quanto possa apparire. occorrorto

svariati documenti per ottenere le autorizzaziont per I' installazione di un gazebo, e I' iter è molto
lungo.

Il Presidente - alle ore 1 1.10 dichiara chiusa la seduta.
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